

COMISIÓN MIXTA DE DIÁLOGO TEOLÓGICO ENTRE LA IGLESIA ORTODOXA Y LAS IGLESIAS ORIENTALES ORTODOXAS

Centro Ortodoxo del Patriarcado Ecuménico,
(Ginebra), 23-28 de Septiembre de 1990

INTRODUCCIÓN

El tercer encuentro de la Comisión Mixta de Diálogo Teológico entre la Iglesia Ortodoxa y las Iglesias orientales ortodoxas tuvo lugar en el Centro ortodoxo del Patriarcado Ecuménico, Chambésy, Ginebra, del 23 al 28 de septiembre de 1990.

Los representantes oficiales de las dos familias de Iglesias ortodoxas y sus consultores se reunieron en una atmósfera de oración, de esperanza en el Espíritu Santo y de cálido, cordial y fraternal afecto cristiano. Experimentamos la graciosa y generosa hospitalidad de Su Santidad el Patriarca Demetrio I, por gracia de Su Eminencia el Metropolitano Damaskinos de Suiza, en el Centro ortodoxo del Patriarcado Ecuménico. Tuvimos también dos grandes recepciones: una en la residencia del Metropolitano Damaskinos y otra en la residencia de Su Excelencia, el Sr. Kerkinos, embajador de Grecia en las Naciones Unidas, y su esposa.

Los 34 participantes (véase la lista de participantes) procedían de Austria, Bulgaria, Chipre, Checoslovaquia, Egipto, Etiopía, Finlandia, Grecia, India, El Líbano, Polonia, Suiza, Siria, Reino Unido, Estados Unidos de América, Unión de Republicas Socialistas (Iglesias de Rusia, Georgia y Armenia) y Yugoslavia. Los seis días de encuentros

Original inglés en *Greek Orthodox Theological Review* 36 (1991) 183-188. Trad. española por la Dra. Rosa M.^a Herrera García (Universidad Pontificia. Salamanca). Revisión y control teológico por el Prof. A. González Montes (U.P. Salamanca).